

**LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE
LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL
ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

partagent la grande tristesse qui touche la famille du

Pasteur Alain BURNAND

Le Pasteur Burnand a été à l'écoute des patients et des collaborateurs de la Clinique de La Source, du début des années 1990 à 2001, et nous lui sommes sincèrement reconnaissants du précieux soutien et du réconfort qu'il a apportés aux familles.

Nous garderons de lui un grand souvenir, avec respect.

A sa famille et à ses proches va notre profonde sympathie.